

16.12.2017

## Sammlung für FAIR-teiler war ein voller Erfolg



Wir freuen uns über die tolle Spendenbereitschaft der Bedburg-Hauer Bürgerinnen und Bürger. Rund 12-13 picke packe volle Einkaufswagen kamen bei unserer diesjährigen Sammlung für den FAIR-teiler zusammen. Auch SPD-Kreistagsfraktionsvorsitzender Jürgen Franken hat wieder mitgeholfen. Wir danken allen Spendern.

Wer sich über den FAIR-teiler informieren oder nachträglich spenden möchte, den möchten wir auf die Seiten des Fair-teilers hinweisen:

<http://hl-johannes-bedburghau.de/gruppen/fair-teiler/>